



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

officines

Question écrite n° 11224

## Texte de la question

Mme Nadine Morano attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur les remarques exprimées par l'association Médicaments sans frontières. Selon ses représentants, seul un faible nombre de pharmaciens accepterait de reprendre les médicaments non utilisés (MNU) de leurs clients même lorsque la date limite d'utilisation n'est pas dépassée. Ce comportement est, toujours selon eux, discutable d'un point de vue environnemental et confirme que des économies substantielles pourraient être réalisées en changeant ce comportement. Par ailleurs, pour Médicaments sans frontières, les MNU constituent une source non négligeable d'approvisionnement au profit des pays du tiers monde ou l'association intervient pour des raisons médicales et sanitaires. Elle souhaite connaître sur ce sujet et les précisions qu'elle pourra apporter aux responsables de l'organisation.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Nadine Morano](#)

**Circonscription :** Meurthe-et-Moselle (5<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 11224

**Rubrique :** Pharmacie et médicaments

**Ministère interrogé :** Santé, jeunesse et sports

**Ministère attributaire :** Santé, jeunesse, sports et vie associative

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 27 novembre 2007, page 7422

**Question retirée le :** 22 avril 2008 (Fin de mandat)